

# 南原苑通信

令和4年1月11日 NO. 146

新年あけましておめでとうございます。今年もよろしくお願い致します。

1月9日付で飯田市に新型コロナウイルス感染症警戒レベル5が発令されました。新型コロナウイルス感染症変異株『オミクロン株』が拡がり始めています。基本の感染対策を行い、持ち込まないよう気を引き締めて備えていきます。

## 下久堅小学校交流会

12月10日（金）、下久堅小学校3年生との最後の交流会が行われました。コロナ禍での交流会という事で、リモート形式で行いました。一年を振り返りながらスライドを見て、小学生の出し物、ゲームなど行い、後日、3年生が寄せ書きを届けてくれ、南原苑からは育てた花をプレゼントしました。コロナが落ち着き、対面で会える日が待ち遠しいです。



## 緑ヶ丘中学校生徒会より花の寄贈

緑ヶ丘中学校の生徒会より、花のプランターを頂きました。



## クリスマス会

12月24日（金）、クリスマス会が行われました。午前中はクリスマスリースを手作りしました。それぞれのリースを壁に飾り、大きなツリーが出来上がりました。芦澤さんと南原苑音楽隊の楽器演奏があり、昼食にパーティーを行い、午後は森さんのピアノ演奏、ゲームとサンタさんからのプレゼント！ケーキも食べて盛りだくさんな一日でした。





## 新年会

1月5日(水)、新年会が行われました。最初に今年の抱負を絵馬に書き、達磨の目入れを年女の石川さん、新年会係の林さん、清野さんが行いました。昼食は初めての試みで一人鍋です。コロナ対策もありますが、旅先の旅館のような雰囲気がありました。午後は南原苑オリジナル坊主めぐりを行い、最後に中庭でどんど焼きを行いました。普段は地域のどんど焼きに歩ける方のみ参加していましたが、中庭で行い大勢の方が参加でき、どんど焼きの煙も浴びて一年元気に過ごせそうです。



## 新任職員紹介



池田 広旗 (いけだ こうき) さん

1月より臨時職員として入職されました。丁寧な支援を心掛けて業務に従事して頂いています。楽器演奏が特技です。

## 今後の主な予定

月日	記事	主な内容
1月22日(土)	神庭先生ケース会	清水医院の神庭先生をお招きし、ケース検討会を行います。
2月3日(木)	節分	鬼は〜外! 福は〜内! 新年の福を呼び込みます。
3月19日(土)	生活発表会	保護者の皆様も招き行う予定です。詳細が決まり次第、通知致します。

文責 (主任会: 田畑)